

Consultation citoyenne

À l'orée du cinquantième du Parc Huneberg, Entamons ensemble sa réinvention !

Le parc du Huneberg est peu utilisé et date des années 1970. D'une superficie d'environ 7 900 m², il comprend une **aire de jeux** pour enfants dont la classe d'âge pour leur utilisation est indéfinie, un **terrain de foot** gravillonné, trop grand pour être utilisé par les plus jeunes (<10 ans) depuis l'installation d'un city-park, des **chemins** qui ne permettent plus une accessibilité adaptée aux différents espaces, des **espaces engazonnés vierges** et **deux terrains de pétanques**.

Ces derniers étant les plus utilisés de tout cet espace de verdure 😊 .



Nous vous proposons de réfléchir ensemble, via ce questionnaire, pour rendre cet espace accessible et enclencher les échanges/rencontres intergénérationnels, tout en conservant l'esprit d'origine : **sauvage et naturel**.

« **Les bonnes idées n'ont pas d'âge, elles ont seulement de l'avenir** » (Robert Mallet).



Les chemins du parc sont difficilement praticables : comment améliorerais-tu leur usage ?



Le terrain de foot, mal adapté : ta proposition pour le rendre plus attractif !



Une diversité dans les espaces verts : comment mettrais-tu de la couleur dans le parc ?



Relaxons-nous dans le Huneberg : que manque-t-il pour une après-midi de détente au parc ?



Concours : dessine-moi ton Huneberg idéal

*Pour y participer, à partir de 3 ans, faire un dessin (A4) dans le thème et déposer son dessin à la mairie avec son numéro de téléphone et un prénom à l'arrière avant **le lundi 11 mars**. Premier prix : une entrée chez Hapik Escalade à Reichstett pour profiter de cette année sportive en famille.*

Réponses à déposer à la Mairie de Kienheim AVANT **mercredi 28 février**

